

El nuevo proyecto europeo del IES Azorín consigue la mejor valoración de la Comunidad Valenciana

18/08/2018



El organismo evaluador de proyectos europeos a nivel nacional ha concedido al **IES Azorín** la **valoración más alta de la Comunidad Valenciana** por su nuevo proyecto "*Wealways: Discovering the others' identity*", ocupando el séptimo lugar de los más de 400 presentados en toda España.

El proyecto tendrá una duración de dos años y se centra en el **estudio y difusión del patrimonio cultural**

europeo, propiciando así la **movilidad de los alumnos a centros educativos de Francia, Alemania y Hungría**.

Tras la excelente experiencia de su anterior iniciativa, el proyecto "**RALLY**", un programa europeo de intercambio que se llevó a cabo el pasado octubre con alumnos de Londres y París, el centro sigue apostando por la dimensión europea de la educación asumiendo el papel de coordinador en esta ocasión.